



El editor Cultural de "Diálogo y Transición" conversa con el escritor Guillermo Rodríguez, quien estaba en huelga de hambre por más de cuarenta días. La foto es un acercamiento que capta a Ronnie Muñoz conversando con uno de los presos políticos que estuvieron más de un mes sin ingerir alimentos.

Los presos políticos no pueden esperar

La dramática huelga de hambre llevada a cabo por más de cuarenta días por un grupo de presos políticos en la Cárcel Pública, constituyó un testimonio heroico de protesta de este grupo de patriotas que siguen esperando que los poderes del Estado resuelvan su situación.

El movimiento que se llevó a cabo tuvo por finalidad protestar y denunciar el incumplimiento de la promesa que se les hiciera en el sentido de que, una vez llegada la democracia su situación sería resuelta. A ocurrido en cambio que, por falta de una clara voluntad política y por la extorsión de la Derecha aún no se les deja en libertad.

Con todo, la huelga de hambre golpeó todas las conciencias. Representantes de los partidos políticos democráticos, dignatarios de la Iglesia y representantes de otras entidades llegaron hasta la sencilla Cárcel Pública para entregar su aliento y solidaridad a los huelguistas de hambre. Destacó la visita que hicieron a ese recinto pe-

nal una delegación de la sociedad de Escritores integrada por Salvador Coppola, Ronnie Muñoz y Reinaldo Llanera.

La Sociedad de Escritores de Chile entregó una declaración manifestando su solidaridad con los presos políticos en huelga de hambre y plantando como principio básico la defensa del derecho a la vida. Esta actitud de la SECH fue derivada de una asamblea celebrada por los escritores que siempre han volcado sus preocupaciones en defensa de los derechos humanos que fueron concibidos en el curso de la pasada dictadura.

Uno de los casos que más impresionó entre los protagonizados por los huelguistas de hambre fue el del escritor Guillermo Rodríguez,

quien estaba en estado agónico. Autor de un poema, acaba de publicar una novela que será presentada en la sociedad de Escritores. A él, la delegación de la SECH le hizo entrega de su carnet de socio.

Felizmente la huelga de hambre terminó, pero sigue la angustiosa espera de la libertad que permitirá salir de la prisión a este grupo de muchachos que lucharon sin tregua contra el despotismo y la represión.

"Diálogo y Transición" también entregó su aliento y solidaridad a los presos políticos en huelga de hambre y lo hizo a través de las palabras de su Editor Cultural, Ronnie Muñoz, quien como decíamos integró la delegación de los escritores.

Pequeña carta para el poeta Hernán Cañas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pequeña carta para el poeta Hernán Cañas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)